

30.10.2019

Antrag: zur Sitzung des Wirtschaftsparlaments am 20.11.2019 betreffend
Berichts- und Sitzungspflicht der wirtschaftspolitischen Ausschüsse

Die Grüne Wirtschaft stellt folgenden Antrag:

Um die Effektivität der zurzeit drei wirtschaftspolitischen Ausschüsse zu steigern, sollen diese Gremien jedenfalls zweimal jährlich tagen und in regelmäßigen Abständen dem öö. Wirtschaftsparlament berichten. So werden die Delegierten über den Meinungsbildungsprozess der Ausschüsse aktuell informiert. Die Arbeit dieser Ausschüsse wird einem größeren Publikum nähergebracht und damit auch aufgewertet.

Begründung:

Die wirtschaftspolitischen Ausschüsse haben noch keine Regelmäßigkeit gefunden und die Outputs sind noch eher spärlich. Diese Situation verlangt nach Veränderung und Verbesserung, weil diese Ausschüsse für das Wirtschaftsparlament ansonsten keinen nachvollziehbaren Beitrag leisten können.

Für die Grüne Wirtschaft



Claus Muhr

Delegierter zum Wirtschaftsparlament